



鮎川

日野小学校だより 第5号

令和6年7月19日



サフィニアがきれいに花をつけました

一人一人がきらりと輝く 学校がきらりと輝く 花の学び舎

日野小は地域とともに歩みます

藤岡市立日野小学校 校長

1学期を終えて(※)



いよいよ明日から夏休みに入ります。本日も子どもたちは通知表や夏休みの課題などを持ち帰ったことと思います。通知表は、お子様の1学期の様子を客観的に評価したものです。加えて、「到達度評価」といって、基準を設けてそこに到達したかで評価をつけているものです。学校では、通知表を渡す際に、まずはがんばったところ、よかったところを一人一人に伝えていきます。伝えただけで、2学期の学習や学校生活について、どのようなところをがんばったらよいかについて助言していただきます。ご家庭でも、まずは1学期がんばったところ、本人が努力したところを、認め、ほめてください。そして、2学期に向けてどのようなところをのばしていきたいか、そのためにまずは夏休みにどのようなことをしたらよいかについて話し合ってください。

さて、今年度の初め、子どもたちには「楽しく学校生活を送る」(言われて嫌なことは言わない)、
・「嫌なことはしない」、「やる気をもって学校生活を送る」(自分で考え実行する)、「なりたい自分になれるよう学校生活を送る」(夢や希望をもつ)、加えて「失敗力」(失敗を恐れずチャレンジする)、などのことを伝えてきました。お子様の様子はいかがだったでしょうか。もちろん、いつもこの4つを守ることは難しいことです。また、学校での「顔」と家庭での「顔」は違うことの方が多いかもありません。1学期の子どもたちの様子を見る限り、子どもたちは、真面目に学習に取り組む、友だちのことでも考えながら行動していました。また、目標に向かって取り組む姿も見られました。子どもたちはよくがんばっていたと思います。「失敗力」という点では、まだまだ「恥ずかしい」「みんなに言われてしまうかもしれない」などと考えている児童が多いように感じました。学校では引き続き「4つの約束」を具体的な実践に結び付けていけるよう、保護者の皆さまとの共通理解のもと、子どもたちの話をよく聞き、認め、指導・支援に努めていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

長い夏休みは、「自律」を促す絶好の機会です。お子様と夏休みの過ごし方についてよく話し合い、「自分で」をキーワードに、自ら考え行動できるようお願いいたします。2学期元気な姿で、全員の児童に会えることを楽しみにしています。

- ・自分で起きる、自分で時間を決めて就寝する、など自分で決めてリズムよい生活を送る。
- ・自分で学習計画を立て、できるだけそれに沿った学習を行う。
- ・「家族」のために、一つ以上の家事手伝いを行う。

※以上のことは、終業式に子どもたちに話したことです。



学校保健委員会、子どもたちが活躍しました フォレストリースクールでの野外活動の様子 サルビア配り、日頃の地域への感謝をこめて 終業式、1学期を振り返って発表しました

○夏季休業中のプール開放については、7/22・23・24・25(7/26は校内水泳大会)を予定しています。その間プール監視では保護者の皆さまに大変お世話になります。

○夏季休業中に、転居・病気や怪我での入院・家族状況の変化・事故等ございましたら学校へもご一報ください。(8/13~16の期間は市教育委員会学校教育課へ)

○8/25はPTA・地域合同環境整備作業です。どうぞご協力をよろしくお願いいたします。